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ZAPOTEAN EL GRANDE Jal lo de julio El
Secretario de Agricultura Ganadería Desarrollo
Rural Pesca y Alimentación Enrique Martínez y
Martínez anunció que el gobierno federal comprará
80 000 toneladas de maíz a los productores de Jalis
co en apoyo a este sector

Ante d Presidente Enrique Peña Nieto en el
marco de la Entrega de Apoyos Productivos el
funcionario precisó que Diconsa será el organismo
encargado de la compra del maíz lo cual tiene co
mo objetivo darle tin impulso al sector agrario de
la entidad

Con ello refrendó que el gobierno de la Repúbli
ca trabaja para brindar los apoyos necesarios para
que los agricultores tengan las condiciones de traba
jo y puedan comercializar sus productos

Aseguró que se han invertido más de 3 000 mi
llones de pesos en diferentes programas de atención
a las actividades del campo ganadería y pesca

Martínez y Martínez mencionó que Jalisco es la
entidad número uno en los ramos de ganadería
agricultura y pesca Puntualizó que se trabaja de
manera coordinada con las autoridades locales pa

ra evitar que se presenten casos como el enfrentado con la influenza aviar
Recordó que el Foro de Reordenamiento de Mercado que se efectuó en Jalisco sir

vió para las directrices para la Reforma al Campo

Por su parte el gobernador de Jalisco Aristóte
les Sandoval Diaz aseguró que su gobierno segui
rá trabajando de manera coordinada con el gobier
no federal para elevar la competitividad del campo
mexicano

Advirtió que si se quiere un campo mejor se
debe inventir en tecnología al riego al extensio
nismo rural aprovechando la economía del cono
cimiento para generar valor agregado a nuestros
productos y que así podamos llegar más allá de
las fronteras de nuestro país y seguir exportando
el producto jalisciense

Sandoval Diaz sentenció que no queremos ciu
dades urbanas llenas y campos vacíos porque que
remos atender el campo y que siga haciendo la for
taleza del desarrollo económico de nuestro país

Asimismo pidió que se sigan haciendo las ges
tiones necesarias ante Estados Unidos para que se
pueda vender el aguacate jalisciense en esa nación

A su vez Angélica López Guzmán beneficiaria
de los programas gubernamentales demandó que ya
no se utilicen semillas de maíz transgénico Y pe
dirle también por la semilla de maíz que ya no me
tamos más transgénicos Queremos semillas lim
pias que sean semillas de nuestro país demandó
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Por último agradeció al Presidente Peña Nieto los recursos y apoyos para el campo y
dejó en claro que las mujeres también colaboran en el campo y trabajan para sacar ade
lante a sus familias
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